fdFraktion der CSU und FDP im Bezirksausschuss 22 Aubing - Lochhausen - Langwied



Fraktionsmitglieder:

Leopold Arning, csu, Franz Federmann, csu, Barbara Götz-Schubach, csu Sebastian Kriesel, csu Tobias Müller, FDP Sibylle Schrott, csu Manfred Spannagl, csu Christina Stelzer, csu Silvia Weber, csu Christa Zeilermeier, csu,

Antrag zur Sitzung 10.02.2021

Onlinemitbewohnerbörse für Seniorinnen und Senioren

Der Bezirksausschuss 22 bittet die Landeshauptstadt München, eine Onlinebörse für Seniorinnen und Senioren einzurichten, die Mitbewohner suchen. Hierbei sollen etablierte Einrichtungen, wie die Alten- und Servicezentren mitwirken und beraten.

Begründung:

Da viele Seniorinnen und Senioren oftmals alleine leben und in den Wohnungen und Häusern sehr viel Platz ist, kann sich durch einen Mitbewohner bzw. Mitbewohnerinnen eine neue positiv erfüllende Wohnlebenssituation ergeben. Aber wie findet man die richtige Person – für sein zu Hause? Kann diese Person unterstützen, z.B. beim einkaufen oder im Garten? Oder einfach nur Gesellschaft leisten? Aber gibt es auch Menschen, die mit wenig Platz auskommen und dringend auf der Suche nach bezahlbarem Wohnraum, oder auch Gesellschaft sind? Ja, diese Fragen sind alle vorhanden!

Zielgruppen als Mitbewohner können alleinstehende Seniorinnen und Senioren, aber auch Studenten, Auszubilden und alleinstehende Menschen sein, die nicht alleine wohnen wollen.

Diese Menschen müssen zusammengebracht werden. Eine Onlinebörse mit Angeboten und Suchenden kann hier die Interessenten leicht zusammenbringen. Damit man aber nicht Alleine auf sich gestellt ist, sollen Beratungsstellen, wie das Alten- und Servicezentrum, hierbei unterstützen und zur Seite stehen.

Für den Antrag Sibylle Schrott Barbara Götz-Schubach Sebastian Kriesel